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Provenance : Courrier pour Windows 10

 

Je suis totalement opposé à ce projet pour les raisons suivantes :

 Je n’y vois que des inconvénients pour les personnes habitant à  proximité 

 La production de ce gaz dit « vert » est très polluante avec les transports par camions 

 Les digestats sont nocifs pour les sols (acidification, déstructuration des argiles et pollution 
des sources) 

 On ne peux pas bloquer des milliers d’hectares pour cultiver des plantes pour alimenter ce 
méthaniseur au détriment de la consommation humaine. 

 

Laurent CAMUS
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